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Дипломная работа содержит:
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· 24 иллюстраций;
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· 12 использованных источников.
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Цель дипломной работы: рассчитать начальную скорость авиационного дрона при старте с катапульты с помощью полуэллиптических листовых рессор.
Для достижения поставленной цели использовались пакеты компьютерного моделирования:

· ANSYS LS-DYNA;
· LS-PREPOST.

В дипломной работе получены следующие результаты:

               1. Смоделирована геометрия рессоры и дрона;

  2. Определены упругие параметры материалов, типы элементов, толщины и виды сечений элементов конструкции; 

               3. Построены упорядоченные разбиения;

  4. Заданы нагрузки и ограничения на компонентах конечно-элементной модели;

  5. Решена поставленная краевая задача, произведено сравнение результатов расчетов для дрона с применением оболочечных элементов и без них.

Дипломная работа носит практический характер. Ее результаты могут быть использованы в дальнейшем для исследования актуальных характеристик и скорости запуска дрона.

Дипломная работы выполнена автором самостоятельно.
Calculating the initial velocity of the drone aircraft at the start of a catapult using semi-elliptic leaf springs / Oleg Dragoon; mechanics and mathematics faculty, department of theoretical and applied mechanics; scientific adviser A. S. Kravchuk.

Thesis contains:
· 48 pages;
· 24 illustrations;

· 8 tables;
· 12 12 sources used.
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The aim of the thesis: to calculate the initial velocity at the start of the drone aircraft from a catapult using semi-elliptic leaf springs.

To achieve this goal used computer modeling packages:

· ANSYS LS-DYNA;
· LS-PREPOST.
In the research paper the following results:

               1. modeled geometry of springs and drones;

  2. The elastic material parameters are determined, the types of elements, the thickness and cross-sectional views of structural elements;

               3. Built-ordered partition;

  4. Set the load limit on the components of the finite element model;

  5. Resolves posed boundary value problem, compared the results of calculations for the drone using shell elements without them.

Thesis is practical. Its results can be used in future studies to actual performance and speed of start-up drone.

Author himself had carried out this research. 

